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8-10/PNLC-000045, Proposición no de Ley rela-
tiva a impulsar estrategias formativas de orien-
tación profesional hacia el ámbito de la acuicul-
tura marina

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000047, Proposición no de Ley relati-
va a incrementar el valor añadido de los produc-
tos pesqueros a través de la calidad e innovación

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000048, Proposición no de Ley relativa 
a impulsar el desarrollo sostenible del medio rural

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000051, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo a los regantes andaluces para mejo-
rar su competitividad y rentabilidad

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000065, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al sector pesquero artesanal andaluz 
del atún rojo

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000160, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al sector fresero onubense

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000321, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al sector vitivinícola andaluz

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/PNLC-000356, Proposición no de Ley relati-
va a apoyo al sector artesanal del atún rojo

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/PNLC-000399, Proposición no de Ley relati-
va a medidas para garantizar la calidad del aceite 
de oliva en los establecimientos dedicados a la 
hostelería y la restauración

Presentada por el G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/PNLC-000173, Proposición no de Ley relati-
va a desarrollo del Fondo Andaluz para la Promo-
ción del Desarrollo (FAPRODE)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Petición de cambio de Comisión competente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento, en sesión celebrada el día 
5 de octubre de 2011, ha accedido a la petición realizada 
por el Consejo de Gobierno y por el G.P. Popular de 
Andalucía, solicitando que la Proposición no de Ley 
en Comisión 8-11/PNLC-000173, relativa a desarrollo 
del Fondo Andaluz para la Promoción del Desarrollo 
(FAPRODE) pueda ser tramitada ante la Comisión de 
Presidencia, en lugar de ante la Comisión de Economía, 
Innovación y Ciencia.

Sevilla, 7 de octubre de 2011. 
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.

8-11/PNLC-000181, Proposición no de Ley relati-
va a construcción del Campus Científico-Tecno-
lógico de Linares (Jaén)

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a construcción del Campus Científico-Tecnológico de 
Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El mantenimiento y desarrollo de la oferta universita-
ria en una ciudad y una comarca tan necesitada de un 
nuevo modelo económico basado en el conocimiento 
y la sostenibilidad como es la de Linares (Jaén), y la 
culminación de la adaptación de las enseñanzas a las 
exigencias del Espacio Europeo de Educación Superior, 
obligan a realizar fuertes inversiones en infraestructuras 
universitarias.

La sociedad de Linares y su comarca ha hecho 
suya esta reivindicación, que de inmediato elevaron a 
las autoridades políticas de la Junta de Andalucía y al 
Rector de la Universidad de Jaén. Así, estas peticiones 
llegaron también al Parlamento de Andalucía donde el 
6 de septiembre de 2005 se aprobaba una proposición 
no de ley en la que se instaba al Consejo de Gobierno 
a “ejecutar la construcción del campus universitario en 
el próximo plan de inversiones de las universidades 
andaluzas (BOPA de 27 de septiembre de 2005).

En esta misma línea, queremos recordar cómo el 1 
de junio de 2005, desde la Consejería de Innovación 
Ciencia y Empresa se señalaba que “las obras de cons-
trucción del campus universitario de Linares tendrán 
la consideración de prioritarias dentro del nuevo Plan 
Plurianual de Inversiones para el quinquenio 2006-2011... 
Las obras de construcción del campus comenzarán 
este mismo año...”, se decía entonces, pero ese año 
no llegaron a comenzar las obras.

En febrero de 2006, se firmaba un acuerdo mar-
co de colaboración entre la Junta de Andalucía, la 
Universidad de Jaén y el Ayuntamiento de Linares 
para la construcción y puesta en marcha del Campus 
Científico-Tecnológico de Linares; proyecto conside-
rado, en repetidas ocasiones y por todas las partes 
firmantes, como pionero e innovador, además de 
estratégico y prioritario para la Universidad de Jaén, 
la ciudad de Linares y la Comunidad de Andalucía. El 
Acuerdo Marco definía el nuevo modelo de desarrollo 
socio-económico, generación de riqueza y empleo para 
la ciudad de Linares y su comarca, como basado en la 
formación, el conocimiento y la innovación. Según el 
citado acuerdo, la implantación y desarrollo del proyecto 
debía comenzar el año 2006 y su finalización se fijaba 
para el año 2011. Pero ni las obras comenzaron en 2006 
ni, evidentemente, se van a ver culminadas en 2011.

No es hasta noviembre de 2008 cuando se inician 
las actuaciones en el Campus de Linares, aunque, 
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lamentablemente, a un ritmo lento, a veces mortecino. 
Como ejemplo, basta recordar que la última adjudicación 
de obra (módulo Este del complejo de laboratorios de 
I+D) se realizó en julio de 2009; es decir, hace dos años.

Después de varios aplazamientos, en noviembre de 
2010, el Patronato de la Fundación Campus Científico-
Tecnológico se reunía finalmente en Linares. Según se 
informó, quedaba acordada y resuelta la financiación 
necesaria y se daba vía libre a la licitación de las dos 
actuaciones pendientes (edificio de transferencia del 
conocimiento-servicios generales y edificio de aulas). 
Los anuncios de licitación de dichas actuaciones se 
publicaron en febrero de 2011. Las empresas entregaron 
sus propuestas a finales de marzo. Sin embargo, la 
adjudicación de dichos procedimientos de contratación 
está actualmente detenida, pendiente de que la Junta 
de Andalucía aporte a la Fundación garantías jurídicas 
y económicas.

Los responsables de la Junta de Andalucía, formal 
y públicamente, siguen apostando por el proyecto. 
Basta recordar cómo después del cierre de SANTA-
NA, acompañado del desmantelamiento de la mayor 
parte del tejido industrial de esta ciudad, el documento 
conocido como “Linares Futuro” conecta directamente 
el nuevo modelo productivo de Linares y su comarca 
con la innovación y el desarrollo tecnológico, jugando 
en este nuevo escenario un papel esencial el Campus 
Científico-Tecnológico y la Escuela Politécnica.

Pese a todo ello, el campus se encuentra práctica-
mente paralizado y sin fecha de finalización conocida. Es 
cierto que parte del retraso se debe a causas imprevistas 
sobrevenidas –como el concurso de acreedores de la 
empresa Noriega–, pero no es menos cierto que en el 
conjunto de la demora se debe a la dilación excesiva 
en el tiempo de muchas actuaciones. La preocupación 
que dimana de esta situación invita a preguntar pública-
mente a los firmantes del Acuerdo Marco, en especial 
a la Junta de Andalucía como promotora del mismo, 
si el Campus de Linares sigue siendo una actuación 
prioritaria y estratégica para la Comunidad andaluza, 
la ciudad de Linares y la Universidad de Jaén. Con-
viene, y cuanto antes, informar a la opinión pública si 
el proyecto ha perdido esta prioridad o si ha pasado 
a formar parte del conjunto de actuaciones que van a 
ser reprogramadas o incluso canceladas.

Si es verdad que la Junta de Andalucía mantiene sus 
compromisos, es preciso adjudicar, de forma inmediata, 
las actuaciones pendientes, puesto que transcurridos 
casi 6 años desde la firma del Acuerdo Marco (7 años 
desde la aprobación en el Parlamento andaluz) no se 
han ejecutado ni la mitad de las actuaciones programa-
das. Queda mucho por hacer y es preciso recuperar el 
retraso acumulado si se pretende no llegar tarde también 
a este nuevo reto histórico para la comarca de Linares.

Conviene advertir también que el futuro de la Es-
cuela Politécnica, en sus actuales instalaciones, no 
es nada halagüeño y que, por ello, a medio plazo la 

ciudad de Linares corre el riesgo de perder también 
sus estudios universitarios.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía a proceder con 
urgencia a adjudicar de inmediato las actuaciones 
pendientes para culminar la construcción y puesta en 
marcha del Campus Científico-Tecnológico de Linares 
(Jaén), aportando, desde la Junta de Andalucía a la 
Fundación Campus Científico-Tecnológico, el presu-
puesto necesario, con el fin de llevar a término dicho 
proyecto antes de la finalización del año 2013.

Parlamento de Andalucía, 27 de septiembre de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLC-000182, Proposición no de Ley relati-
va a derecho a la vivienda

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Inadmisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/PNLC-000183, Proposición no de Ley relati-
va a autoconstrucción de vivienda

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por 
Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 168 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, presenta la 
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siguiente Proposición no de Ley en Comisión, relativa 
a autoconstrucción de vivienda.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La crisis económica ha impedido en la práctica la 
puesta en funcionamiento de la nueva Ley de Vivienda, 
en la que se habla del “derecho de todos los andaluces 
y andaluzas a una vivienda”, a pesar de que existen 
350.000 familias que viven en infravivienda o simple-
mente no tiene vivienda.

Por eso, nos parece imprescindible que se ponga 
en marcha un plan de autoconstrucción de vivienda, 
que reduciría el costo a la Administración en el 50%, 
crearía empleo y facilitaría la realización de un derecho 
elemental de las personas a tener un techo donde vivir.

Por todo lo expuesto con anterioridad, somete a la 
aprobación de la Comisión la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía acuerda instar al Con-
sejo de Gobierno a:

1. La recuperación del plan de autoconstrucción 
de vivienda.

2. Complementar los fondos del AEPSA para que 
desde los talleres de empleo o escuelas taller se puedan 
construir viviendas.

3. Modificar la actual Ley del Suelo para que los 
ayuntamientos puedan disponer de suelo público e 
inexpeculable para la construcción de primera vivienda.

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2011. 
El Portavoz del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Diego Valderas Sosa.

8-11/PNLC-000184, Proposición no de Ley relati-
va a modificación de la SE-40

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Obras Públicas y Vivienda
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 

de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no de 
Ley en Comisión, relativa a modificación de la SE-40.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente, se ha conocido, por el Ministerio 
de Fomento, la intención de modificar el trazado de la 
SE-40 en el área metropolitana de Sevilla, reduciendo 
la sección de los túneles Norte y Sur, ambos ya ad-
judicados, en el tramo Dos Hermanas-Coria del Río.

La modificación supondría reducir los carriles de 
circulación, de los tres previstos a tan sólo dos en 
cada sentido.

El resto del trazado de la SE-40, en superficie o 
viaducto, no sufre modificación.

La citada modificación técnica originaría un peli-
groso y perjudicial cuello de botella en las respectivas 
entradas y salidas de ambos túneles, máxime teniendo 
en cuenta que el arco Suroeste de la SE-40 sería de 
los de mayor intensidad de tráfico, al unir la zona Sur 
del área metropolitana con El Aljarafe, ser la futura 
desviación del tráfico procedente y con destino de y 
hasta Cádiz y Huelva, respectivamente, la comunicación 
regional de acceso al sur de Portugal, paso del río 
Guadalquivir y entrada y salida del Puerto de Sevilla 
y su zona logística.

Por todo ello, no resulta admisible, ni desde el 
punto de vista técnico, de movilidad, logístico, social 
y económico, el llevar a cabo la citada modificación, 
que será irreversible por la imposibilidad de ampliación 
en el futuro.

Ejemplos cercanos sufre a diario el área metropo-
litana con la construcción del Puente del Centenario, 
en el que se reduce un carril de cada sentido por uno 
reversible, habiendo originado decenas de accidentes, 
algunos de ellos con víctimas mortales, interminables 
atascos y retenciones en la actual SE-30, y una conti-
nua pérdida de tiempo de los usuarios, a la par que un 
sobreelevado consumo de combustible y la consiguiente 
contaminación atmosférica.

Desde el punto de vista político, la actuación 
prevista supone un agravio para Andalucía y Sevilla, 
respecto a otras actuaciones similares y añadir un 
plus de incertidumbre y duda sobre la ejecución de la 
SE-40, que ya ha sufrido, en los últimos años, recortes 
presupuestarios importantes del Gobierno socialista, 
dilatando sin fecha al día de hoy la entrada en servicio, 
de tan vital e importante infraestructura viaria.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de Go-
bierno a instar al Gobierno de la Nación a mantener el 
proyecto original de los tramos enlace A-4/embocadura 
O (túnel S) y embocadura E/Coria del Río (túnel N) de 
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la SE-40, tal cómo se licitaron en diciembre de 2008 y 
se adjudicaron el 26 de marzo de 2009, 27 de marzo 
de 2009 y 30 de abril de 2009, respectivamente, sin 
proceder a modificar los proyectos que supongan re-
ducción alguna de los carriles de circulación previstas.

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/PNLC-000185, Proposición no de Ley relati-
va a necesidad de recursos para la atención de 
pacientes oncológicos en Almería

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Salud
Apertura del plazo de presentación de enmiendas con 
arreglo a lo previsto en el artículo 169.2 del Reglamento 
de la Cámara
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 168 y siguientes del Reglamento 
de la Cámara, presenta la siguiente Proposición no 
de Ley en Comisión, relativa a necesidad de recursos 
para la atención de pacientes oncológicos en Almería.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El cáncer, según los datos del INE, y los estudios 
de la sociedad científica, sigue siendo la primera causa 
de muerte en nuestro país (al igual que en el resto del 
primer mundo). Según los datos del año 2006, el 26% 
de las muertes se deben al cáncer.

El estudio se refiere a 2008 y calculo, con el obje-
tivo de realizar una planificación asistencial adecuada, 
el número de casos, teóricos, de cáncer anuales en 
nuestro país. Para 2008 la proyección estadística 
arrojaba aproximadamente 200.000 nuevos casos de 
cáncer anuales en España.

En los últimos años, la incidencia real ha dado la 
razón al estudio, pero, afortunadamente, los porcen-
tajes de esperanza de vida y pronóstico favorable han 
mejorado gracias a que están dando buen resultado:

•	 Las políticas de prevención (campañas para dejar 
de fumar; detección precoz del cáncer de mama, 
etc.).

•	 Las pautas de tratamiento.
•	 Avances tecnológicos.

Sin embargo, siempre según los datos estadísticos, 
el riesgo de desarrollar un cáncer a lo largo de la vida, 
considerando la franja de edad de 0 a 74 años se está 
incrementando. Si las tendencias no se modifican el 
riesgo es más elevado en los hombres que en las 
mujeres, y se cifraría en 1 de cada 5 hombres, y una 
de cada 7 mujeres.

Estos datos y porcentajes volcados en Almería en 
donde tenemos una población (a 1/01/2011) de 695.000 
habitantes supondrían más de 2.000 nuevos casos 
teóricos al año. La tipología más frecuente en Almería, 
al igual que los porcentajes teóricos de incidencia, son 
similares a la del resto de España y Andalucía:
•	 Hombres: pulmón, próstata, colorectal y estómago.
•	 Mujeres: mama, colorectal, pulmón y estómago.

Para atender adecuadamente a estos enfermos en 
Almería, la sociedad científica recomienda:

1°. 23,5 oncólogos x 1mill/habitantes, en Almería 
con 700.000 habitantes tendríamos que contar con 
16,45 oncólogos.

2°. 8 radioterapeutas.
3°. 3 unidades de medicina nuclear.
Estos ratios y parámetros, recomendados por la 

sociedad médico científica, son recogidos en los Pla-
nes Integrales de Oncología de Andalucía 2002-2006 
y 2007-2012.

Por todo lo anteriormente expuesto, el Grupo Par-
lamentario Popular de Andalucía presenta la siguiente

PROPOSICIÓN NO DE LEY

El Parlamento de Andalucía insta al Consejo de 
Gobierno a:

1°. Dotar a los hospitales de Poniente, en El Ejido, 
y al de La Inmaculada, de Huércal Overa, de un área 
de oncología.

2°. Aumentar la plantilla de oncólogos del hospital 
de Torrecárdenas.

3°. Adaptar los recursos radioterapéuticos a las reco-
mendaciones del segundo Plan Andaluz de Oncología.

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.
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CONTROL DE LA ACCIÓN DEL GOBIERNO Y DE LA ADMINISTRACIÓN

interPelación

8-11/I-000062, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de Administración Local

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 154 del Reglamento de la Cá-
mara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Interpelación, relativa a política general en materia de 
Administración Local.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La asfixia financiera preside las cuentas de los 771 
ayuntamientos andaluces debido a la situación de crisis 
económica; la caída estrepitosa de los ingresos; plan-
tillas sobredimensionadas, y una cartera de servicios, 
muchos de ellos impropios, a los que son incapaces 
de hacer frente.

Esta situación de emergencia de las arcas munici-
pales se ha incrementado y agudizado por la falta de 
recursos, la bajada de las transferencias del Estado y el 
aumento de las necesidades sociales ante las tasas de 
paro y crisis económica de las familias, quienes acuden 
a los ayuntamientos como Administración más cercana.

Frente a esta lamentable y grave situación, la Junta 
de Andalucía no está abonando a los ayuntamientos 
andaluces las obligaciones pendientes.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general en materia de 
Administración Local está llevando a cabo la Consejería 
de Gobernación y Justicia?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/I-000063, Interpelación relativa a infraestruc-
turas educativas

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpela-
ción, relativa a infraestructuras educativas.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Ente Público Andaluz de Infraestructuras y Ser-
vicios Educativos (ISE) no está cumpliendo con sus 
obligaciones en materia de infraestructuras educativas. 
A la vista están las carencias que sufren los centros 
educativos en Andalucía, habiendo comenzado el nuevo 
curso escolar con más de 8.700 alumnos andaluces, 
dando clases en alrededor de 400 aulas prefabricadas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de carácter general va a llevar a cabo 
el Consejo de Gobierno en materia de infraestructuras 
educativas en nuestra Comunidad?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/I-000064, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de sector público de la Junta de 
Andalucía

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpe-
lación, relativa a política general en materia de sector 
público de la Junta de Andalucía.



BOPA 765 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA 19 de octubre de 2011

Pág. 14 Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

A principios de este año, el Gobierno andaluz 
aprobaba la Ley 1/2011, de 17 de febrero, de reorde-
nación del sector público de Andalucía, rechazada por 
una importante mayoría de empleados públicos y que 
ha planteado un grave conflicto sin precedentes en la 
Administración Pública andaluza.

El desarrollo y la ejecución de dicha Ley tampoco 
están quedando exentos de polémica, críticas y de 
batallas legales. Así, los estatutos y protocolos de las 
nuevas agencias han propiciado una lluvia de recursos 
judiciales, y ya hay hasta seis dictámenes favorables 
de admisión por considerar que existen sólidos indicios 
de vulneración de derechos fundamentales. Además, 
el recurso de inconstitucionalidad presentado por el 
Partido Popular ha sido admitido a trámite.

Por otra parte, los sindicatos representativos de la 
Función Pública andaluza denuncian la politización y 
el sistema abusivo, arbitrario y plagado de irregulari-
dades en el nombramiento de directivos de las nuevas 
agencias, así como el desembarco de empleados en 
delegaciones provinciales para el desarrollo de tareas 
que, por su especial responsabilidad, sólo pueden 
desempeñar los funcionarios.

Asimismo, no se puede obviar el impacto y las 
repercusiones de sucesivas sentencias y decisiones 
judiciales relativas a encomiendas de gestión que su-
ponen el desvío de potestades públicas, reservadas con 
carácter exclusivo a los funcionarios, a determinadas 
empresas y fundaciones públicas –la mayor parte de 
ellas integradas ahora en esta Agencia–, contraviniendo 
el Estatuto Básico del Empleado Público y la propia 
Ley de la Administración Pública Andaluza.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué política general en materia de sector público 
andaluz va a llevar a cabo el Consejo de Gobierno?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/I-000065, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de turismo

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpela-
ción, relativa a política general en materia de turismo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La actividad turística es uno de los principales 
motores de desarrollo económico y social de Andalu-
cía, sector clave para nuestra tierra y que, por tanto, 
debería situarse como prioridad en la agenda política 
del Gobierno de la Junta de Andalucía.

Sin embargo, la actuación de la Consejería de 
Turismo, Comercio y Deporte en relación al sector 
turístico andaluz, del que dependen más de 77.000 
empresas e ingresa más de 15.000 millones de euros, 
es, entre otras cosas, ineficaz en la gestión y nula en 
la racionalización de los recursos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general está llevando a 
cabo la Consejería de Turismo, Comercio y Deporte en 
relación a la política turística en Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/I-000066, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de industria

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpela-
ción, relativa a política general en materia de industria.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El nivel de desarrollo de la industria, dada su ca-
pacidad de dinamizar el resto de los sectores, es un 
impulsor de la actividad económica general y un indica-



19 de octubre de 2011 PARLAMENTO DE ANDALUCÍA BOPA 765

Boletín Oficial del Parlamento de Andalucía Pág. 15

dor de su situación. El sector industrial es, además, el 
principal sustento del sector exterior y la productividad 
de la economía.

En Andalucía, sin embargo, en los últimos 20 años, 
se ha reducido a la mitad la aportación del Valor Aña-
dido Bruto de la industria al valor Añadido Bruto total, 
y lo peor es que no para de caer. Resulta, por tanto, 
necesaria la adopción de medidas que palien esta 
situación y así incrementar la capacidad de generar 
riqueza y empleo de nuestro sector industrial.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué medidas de política general piensa adoptar 
el Consejo de Gobierno para revitalizar nuestro sector 
industrial?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

8-11/I-000067, Interpelación relativa a política ge-
neral en materia de empleo

Formulada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo pre-
visto en el artículo 154 del Reglamento de la Cámara, 
formula al Consejo de Gobierno la siguiente Interpela-
ción, relativa a política general en materia de empleo.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Andalucía soporta una tasa de paro cercana ya al 
30% de su población activa, es decir, que casi 1 de 
cada 3 personas activas se encuentra desempleada.

Según los datos de la EPA del segundo trimestre 
de 2011, casi la mitad de los empleos destruidos en el 
último año en España han sido empleos de andaluces 
y andaluzas.

La cifra de personas en paro en Andalucía se sitúa 
en el máximo histórico de 1.178.900, de manera que 
hoy tenemos 738.900 parados más que hace 4 años.

La asunción de más competencias en la gestión 
de políticas activas por parte de la Consejería de 
Empleo no ha ido acompañada de la modernización 

del Servicio Andaluz de Empleo, ni de la optimización 
de recursos, muy al contrario se ha instaurado, desde 
hace años, un sistema que nos acerca cada vez más 
a la privatización de este servicio público, optando 
por crear y engordar entes instrumentales de carácter 
privado que han alimentado una estructura paralela 
en detrimento de una gestión óptima y transparente 
de las políticas de empleo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

INTERPELACIÓN

¿Qué política general en materia de empleo va a 
llevar a cabo el Consejo de Gobierno en el ámbito de 
sus competencias?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Portavoz del G.P. Popular de Andalucía, 

María Esperanza Oña Sevilla.

Pregunta Para resPuesta oral ante el 
Pleno

8-11/POP-000397, Pregunta relativa a deuda con 
la Mancomunidad de Municipios del Bajo Gua-
dalquivir

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Iz-
quierda Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 161 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante el Pleno, relativa a deuda con la 
Mancomunidad de Municipios del Bajo Guadalquivir.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Mancomunidad de municipios del Bajo Guadal-
quivir (en adelante MMBG) tiene en plantilla en estos 
momentos, aproximadamente, 450 trabajadores y tra-
bajadoras. De ellos, en torno al 90% están asignados a 
programas subvencionados por la Consejería de Empleo.
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Se da la circunstancia de que a prácticamente la 
totalidad de los trabajadores/as se les adeudan en 
este momento los meses de julio y agosto, habiéndose 
pagado solo el 40% de la nómina de junio.

Según la gerencia de la Mancomunidad, esta situa-
ción es en gran medida consecuencia de los impagos 
de la Junta de Andalucía, cuya deuda con la MMBG 
supera en este momento los 3.500.000 € (tres millones 
quinientos mil euros).

Estos impagos están suponiendo un gran problema 
para las empresas que imparten los talleres de empleo 
y cursos de formación, pues hasta con un reconoci-
miento de deuda los bancos han negado operaciones 
de factoring o similares a modo de préstamos puente.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿En qué fechas, y por qué procedimientos, tiene 
previsto el Gobierno de la Junta de Andalucía abonar 
la deuda que mantiene con la Mancomunidad de mu-
nicipios del Bajo Guadalquivir?

Parlamento de Andalucía, 4 de octubre de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

Pregunta Para resPuesta oral en 
comisión

8-10/POC-000072, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Sevilla

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000074, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Jaén

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez, 
Dña. Ana María Tudela Cánovas y D. Felipe Jesús Sicilia 
Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000075, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000076, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Córdoba

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000077, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000078, Pregunta relativa a desarrollo 
rural en la provincia de Almería

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/POC-000106, Pregunta relativa a apoyo al 
sector pesquero de arrastre

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña y D. José Muñoz Sánchez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000237, Pregunta relativa a medidas para 
un adecuado desarrollo de la actividad agraria

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000308, Pregunta relativa a nueva or-
den de ayudas a las almadrabas

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. Raquel Arenal Catena, 
D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña y D. José Muñoz Sán-
chez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000324, Pregunta relativa a ayudas al 
municipio de La Rinconada (Sevilla)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000325, Pregunta relativa a comerciali-
zación internacional del atún rojo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000326, Pregunta relativa a medidas 
ante la plaga del picudo rojo

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000435, Pregunta relativa a participa-
ción de Andalucía en la feria hortofrutícola “Fruit 
Logística 2010”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000457, Pregunta relativa a difusión de 
la producción ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/POC-000503, Pregunta relativa a gestión on 
line de explotaciones ganaderas

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000504, Pregunta relativa a campaña 
de apoyo a la fresa de Huelva

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez 
y Dña. María Lourdes Martín Palanco, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000511, Pregunta relativa a proyectos 
subvencionados en el II Plan Andaluz de Volun-
tariado entre los años 2005-2009

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del G.P. So-
cialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000547, Pregunta relativa a becas de 
formación IFAPA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. José Muñoz Sánchez, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000583, Pregunta relativa a difusión de 
la producción ecológica

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José Muñoz Sánchez y 
D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000610, Pregunta relativa a colabora-
ción con los municipios de Aguilar de la Frontera 
y Bujalance, afectados por una tormenta de gran 
intensidad el pasado día dieciséis de agosto

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. Manuel Carmona Jiménez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000614, Pregunta relativa a reparación 
de caminos rurales en el municipio de Aguilar de 
la Frontera (Córdoba)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000648, Pregunta relativa a balance de 
actuaciones del sistema Emergencias 112 Anda-
lucía durante el verano de 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/POC-000682, Pregunta relativa a Ley de Ca-
lidad Agroalimentaria y Pesquera

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000740, Pregunta relativa a descenso 
de la delincuencia en Andalucía en 2009

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000790, Pregunta relativa a proyectos 
de los Grupos de Desarrollo Rural en la provincia 
de Granada

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000866, Pregunta relativa a moderni-
zación de regadíos de la zona Norte de Huércal 
Overa (Almería)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. Manuel García Quero, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000873, Pregunta relativa a Andalucía 
en SIAL

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000943, Pregunta relativa a dieta me-
diterránea, Patrimonio Cultural de la Humanidad

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Felipe Jesús Sicilia Alfé-
rez y D. José García Giralte, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/POC-000946, Pregunta relativa a I Feria de 
Gastronomía y Turismo Gastronómico “Gastro-
tur” en Armilla (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sici-
lia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/POC-000413, Pregunta relativa a nuevos 
servicios comunes de Partido Judicial creados 
durante 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-11/POC-000475, Pregunta relativa a reglamento 
de funcionamiento del Consejo Andaluz de Go-
biernos Locales

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/POC-000528, Pregunta relativa a valoración 
de los andaluces del sistema de emergencias 112 
en 2010

Formulada por los Ilmos. Sres. Dña. María del Pilar Nava-
rro Rodríguez y D. Fernando Manuel Martínez Vidal, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/POC-000544, Pregunta relativa a campaña de 
publicidad de la nueva programación de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/POC-000559, Pregunta relativa a situación 
del proyecto de construcción del centro de salud 
de la zona Norte de El Puerto de Santa María

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Decaída, al ser idéntica a la Pregunta con ruego de res-
puesta oral en Pleno 8-11/POP-000346, debatida en la 
sesión plenaria de los días 28 y 29 de septiembre de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/POC-000618, Pregunta relativa a campaña de 
publicidad de la nueva programación de la RTVA

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Control de la Agencia Pú-
blica Empresarial de la Radio y Televisión de Andalucía y 
de sus sociedades filiales
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Director General de la RTVA la 
siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
ante Comisión, relativa a campaña de publicidad de 
la nueva programación de la RTVA.

PREGUNTA

¿Considera el Director General de la RTVA que el 
espot publicitario de la nueva temporada de RTVA se 
ajusta al modelo teórico expuesto por ese gobierno en 
el programa Andalucía-10?

Parlamento de Andalucía, 29 de septiembre de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/POC-000619, Pregunta relativa a aplicación 
de la Directiva Comunitaria 1999/70

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, 
del G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convocatoria por An-
dalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Hacienda y Administra-
ción Pública
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Ignacio García Rodríguez, del G.P. Izquier-
da Unida Los Verdes-Convocatoria por Andalucía, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del 
Reglamento de la Cámara, formula a la Consejera de 
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Hacienda y Administración Pública la siguiente Pregunta 
con ruego de contestación oral ante Comisión, relativa 
a aplicación de la Directiva Comunitaria 1999/70.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Existe sentencia del Tribunal de Justicia Europeo, 
de fecha 8 de septiembre de 2011, en el que en su 
declaración establece de manera explícita que “la 
Directiva 1999/70/CE del Consejo, de 28 de junio de 
1999, relativa al Acuerdo marco de la CES, la UNICE 
y el CEEP sobre el trabajo de duración determinada, 
y el Acuerdo marco que figura en el anexo de ésta 
deben interpretarse en el sentido de que, por un lado, 
se aplican a las relaciones de servicio de duración 
determinada y a los contratos celebrados por los ór-
ganos de la Administración y el resto de entidades del 
sector público, y, por otro, exigen que se excluya toda 
diferencia de trato entre los funcionarios de carrera y 
los funcionarios interinos comparables de un Estado 
miembro basada en el mero hecho de que éstos tienen 
una relación de servicio de duración determinada...”

Dicha directiva afecta de lleno a procesos, que en 
este momento están en marcha, de promoción interna 
y concursos de traslados, entre otros, de funcionarios 
de nuestra Comunidad Autónoma. Al parecer, y a pe-
sar de la sentencia y de que dicha directiva se debía 
haber aplicado desde julio de 2001 y siendo Andalucía 
la única Comunidad Autónoma que no aplica la citada 
Directiva, dichos procesos siguen su curso apoyándose 
en normativa contraria a la citada Directiva europea. De 
culminarse dichos procesos de acuerdo a la normativa 
actual de la Junta de Andalucía, podrían producirse una 
cascada de reclamaciones e impugnaciones de funcio-
narios perjudicados –fundamentalmente por no haber 
sido computado el tiempo de servicios prestado como 
interino–, que a su vez pudieran dar lugar a cuantiosas 
indemnizaciones, especialmente indeseables para las 
arcas públicas en estos momentos de crisis.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula las 
siguientes

PREGUNTAS

¿Cuál es la razón por la que Andalucía es la única 
Comunidad Autónoma del Estado español que no ha 
adaptado a la Directiva Europea 1999/70 –de obliga-
do cumplimiento– la normativa que rige en Andalucía 
los procesos de concurso de traslado y promoción 
interna de funcionarios, y en los que no se barema 
convenientemente el tiempo de servicio prestado como 
funcionario interino?

¿Cuándo piensa el Gobierno de la Junta de An-
dalucía adaptar a la Directiva Europea 1999/70 –de 
obligado cumplimiento– la actual normativa que rige 
en Andalucía los procesos de concurso de traslado 
y promoción interna de funcionarios, y en la que no 

se barema convenientemente el tiempo de servicio 
prestado como funcionario interino?

¿Considera adecuado el Gobierno de la Junta de 
Andalucía arriesgarse a una cascada de reclamaciones 
e impugnaciones de funcionarios perjudicados que, a su 
vez, pudieran dar lugar a cuantiosas indemnizaciones, 
especialmente indeseables para las arcas públicas en 
estos momentos de crisis, si se culminan los procesos 
de traslado y promoción interna actualmente abiertos, 
de acuerdo con una normativa que incumple la Directiva 
Europea 1999/70?

Parlamento de Andalucía, 30 de septiembre de 2011. 
El Diputado del G.P. Izquierda Unida Los Verdes- 

Convocatoria por Andalucía, 
Ignacio García Rodríguez.

8-11/POC-000620, Pregunta relativa a problemáti-
ca del Servicio Andalucía Orienta y los profesio-
nales de la orientación laboral

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a problemática del Servicio Andalucía Orienta 
y los profesionales de la orientación laboral.

PREGUNTA

¿Qué solución tiene prevista la Consejería de Em-
pleo dar tanto al cierre de las oficinas del Servicio de 
Andalucía Orienta, como al futuro de los profesionales 
de la orientación laboral?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.
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8-11/POC-000621, Pregunta relativa a cumpli-
miento de la normativa de prevención de riesgos 
laborales en dependencias de la Junta de Anda-
lucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero 
Bernal, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. María Teresa Ruiz-Sillero Bernal, 
del G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a cumplimiento de la normativa de prevención 
de riesgos laborales en dependencias de la Junta de 
Andalucía.

PREGUNTA

¿Qué incidencias se han detectado, por parte de 
la Consejería de Empleo, en el cumplimiento de la 
normativa de prevención de riesgos laborales en las 
dependencias de la Junta de Andalucía?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

María Teresa Ruiz-Sillero Bernal.

8-11/POC-000622, Pregunta relativa a IV Plan Inte-
gral de Comercio Interior de Andalucía 2011-2013

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y Deporte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Po-
pular de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 
163 y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula 
al Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a IV Plan 
Integral de Comercio Interior de Andalucía 2011-2013.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En la Orden de 17 de junio de 2011, el Consejo de 
Gobierno de la Junta de Andalucía aprobaba el IV Plan 
Integral de Comercio Interior de Andalucía 2011-2013.

PREGUNTAS

¿Qué líneas de actuación innovadoras introduce 
este nuevo plan, relacionadas con la mejora de la 
productividad, competitividad y la creación de empleo 
en el sector del comercio de Andalucía?

¿Qué presupuesto tiene consignado dicho plan?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000623, Pregunta relativa a revisión del 
Plan Integral para el Fomento de la Artesanía en 
Andalucía para el periodo 2011-2013

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Turismo, Comercio y De-
porte
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego 
de contestación oral ante Comisión, relativa a revisión 
del Plan Integral para el Fomento de la Artesanía en 
Andalucía para el periodo 2011-2013.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Orden de 11 de julio de 2011 aprobaba la revisión 
del Plan Integral para el Fomento de la Artesanía en 
Andalucía para el periodo 2011-2013.

PREGUNTAS

¿Se establecen en esta revisión las actuaciones 
necesarias para estimular el sector de la artesanía 
andaluza, su necesaria consolidación, así como la 
creación de empleo en el sector?
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¿Qué presupuesto tiene consignada dicha revisión?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000624, Pregunta relativa a construc-
ción del Campus Científico-Tecnológico de Lina-
res (Jaén)

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del 
G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Economía, Innovación y 
Ciencia
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Ángeles Isac García, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a construcción 
del Campus Científico-Tecnológico de Linares (Jaén).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La construcción del Campus Científico-Tecnológico 
de Linares (Jaén) fue diseñado como lugar idóneo donde 
ubicar la conjunción entre la universidad y la empresa, 
y fue calificado como estratégico para favorecer la 
formación de los estudiantes y su relación con el tejido 
productivo de la ciudad.

PREGUNTAS

¿Sigue siendo una prioridad para el Gobierno 
de la Junta de Andalucía la terminación del Campus 
Científico-Tecnológico de Linares?

¿Facilitará la Junta de Andalucía la documentación 
necesaria que cubra las garantías legales y económicas 
que propicien las licitación de los nuevos edificios que 
faltan por construir?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Ángeles Isac García.

8-11/POC-000625, Pregunta relativa a Catedral de 
Málaga

Formulada por el Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Mo-
raga, del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Cultura
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

El Ilmo. Sr. D. Antonio Manuel Garrido Moraga, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a Catedral de Málaga.

PREGUNTA

¿Qué causas han provocado el deterioro del recu-
brimiento cerámico de la Catedral de Málaga, y qué 
medidas se tomarán para resolverlos?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
El Diputado del G.P. Popular de Andalucía, 

Antonio Manuel Garrido Moraga.

8-11/POC-000626, Pregunta relativa a descoordi-
nación entre Consejerías de la Junta de Andalu-
cía ante un posible fraude con trabajadores dis-
capacitados

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del 
G.P. Popular de Andalucía, con arreglo a lo previsto 
en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de la 
Cámara, formula al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante Comisión, 
relativa a descoordinación entre Consejerías de la Junta 
de Andalucía ante un posible fraude con trabajadores 
discapacitados.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Las ayudas que la Consejería de Empleo destina a 
las personas discapacitadas para la creación o man-
tenimiento de empleo están siendo investigadas por la 
Fiscalía del TSJA ante las denuncias de sindicatos y 
el malestar de diversas federaciones por las noticias 
sobre un supuesto uso irregular de estas ayudas.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la posición de la Consejería de Empleo 
ante esta investigación de la Fiscalía del TSJA?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-11/POC-000627, Pregunta relativa a ayudas 
para la integración laboral de discapacitados en 
Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 
y siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al 
Consejo de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de 
contestación oral ante Comisión, relativa a ayudas para 
la integración laboral de discapacitados en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Recientemente distintos medios de comunicación 
han publicado noticias sobre un supuesto uso irregular 
de las ayudas que la Consejería de Empleo destina a 
los/as discapacitados/as que residen en nuestra Co-
munidad para facilitar su integración laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cómo puede explicar la Consejería de Empleo el 
hecho de que, entre otras irregularidades constatables, 
se hallan contratado cientos de discapacitados y que en 
la mayoría de los casos éstos hayan sido despedidos 

posteriormente por no superar el periodo de prueba y 
sin percibir ni un céntimo del salario prometido?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.

8-11/POC-000628, Pregunta relativa a posible frau-
de con trabajadores discapacitados en Andalucía

Formulada por la Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, 
del G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Igualdad y Bienestar Social
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Ilma. Sra. Dña. Amelia Palacios Pérez, del G.P. Popular 
de Andalucía, con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y 
siguientes del Reglamento de la Cámara, formula al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contestación 
oral ante Comisión, relativa a posible fraude con trabajadores 
discapacitados en Andalucía.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Ante las denuncias por parte de sindicatos y el ma-
lestar que se ha provocado a miles de discapacitados/
as y que ha sido manifestado por diversas federaciones 
por las noticias sobre un supuesto uso irregular de las 
ayudas que la Consejería de Empleo destina a estas 
personas y teniendo en cuenta que la Consejería de 
Igualdad y Bienestar Social de la Junta de Andalucía 
debe de velar por el bienestar de los mismos y para 
facilitar su integración laboral.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formula la 
siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la posición de la Consejería para la Igual-
dad y Bienestar Social ante el informe presentado por 
Comisiones Obreras, en el que además se detallan 
algunos casos de supuestos tratos vejatorios a los 
discapacitados?

Parlamento de Andalucía, 3 de octubre de 2011. 
La Diputada del G.P. Popular de Andalucía, 

Amelia Palacios Pérez.
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8-11/POC-000629, Pregunta relativa a nuevos 
centros educativos en el municipio de Estepona 
(Málaga)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Mariano Ruiz Cuadra y Dña. María 
Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, con arreglo a lo 
previsto en el artículo 163 y siguientes del Reglamento de 
la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno la siguiente 
Pregunta con ruego de contestación oral ante la Comisión 
de Educación, relativa a nuevos centros educativos en 
el municipio de Estepona (Málaga).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Para este curso 2011/12 han entrado en funciona-
miento nuevos centros educativos en el municipio de 
Estepona, en Málaga.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Qué población educativa se ha visto beneficiada 
con estos nuevos centros educativos?

¿Cuál es la inversión realizada?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Mariano Ruiz Cuadra y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000630, Pregunta relativa a actuaciones 
recogidas en el Plan OLA para la mejora de los 
centros educativos de la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
actuaciones recogidas en el Plan OLA para la mejora 
de los centros educativos de la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, en el marco del Plan 
de Oportunidades Laborales de Andalucía, ha destinado 
200 millones de euros a la mejora de las infraestructuras 
educativas de nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué actuaciones recoge el Plan OLA para la mejora 
de los centros educativos de la provincia de Granada?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000631, Pregunta relativa a inversiones 
previstas en el Plan OLA para la mejora de los 
centros educativos de la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
inversiones previstas en el Plan OLA para la mejora 
de los centros educativos de la provincia de Granada.
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EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, en el marco del Plan 
de Oportunidades Laborales de Andalucía, ha destinado 
200 millones de euros a la mejora de las infraestructuras 
educativas de nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué inversión va a destinar el Consejo de Gobierno 
para la mejora de los centros educativos de la provincia 
de Granada en el marco del Plan OLA?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000632, Pregunta relativa a creación y 
mejora de puestos escolares en el Plan OLA para 
la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a creación y mejora de puestos escolares en el Plan 
OLA para la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, en el marco del Plan 
de Oportunidades Laborales de Andalucía, ha destinado 
200 millones de euros a la mejora de las infraestructuras 
educativas de nuestra Comunidad.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué previsiones de creación y mejora de puestos 
escolares recoge el Plan OLA para la provincia de 
Granada?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000633, Pregunta relativa a servicios 
dirigidos a la potenciación de los programas de 
apoyo a las familias

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
servicios dirigidos a la potenciación de los programas 
de apoyo a las familias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Educación de Andalucía establece el 
conjunto de actuaciones que deben desarrollar los 
centros docentes para ofrecer servicios y actividades 
al alumnado y a sus familias fuera del horario lectivo.

Servicios y actividades que, además de facilitar 
la conciliación de la vida familiar y laboral, completan 
la formación de niños y niñas y amplían el horario de 
apertura de los centros educativos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos centros educativos en la provincia 
de Granada ofertan aula matinal durante el curso 
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2011-2012, y cuál ha sido el incremento respecto al 
pasado curso?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000634, Pregunta relativa a actividades 
dirigidas a la potenciación de los programas de 
apoyo a las familias

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
actividades dirigidas a la potenciación de los programas 
de apoyo a las familias.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Ley de Educación de Andalucía establece el 
conjunto de actuaciones que deben desarrollar los 
centros docentes para ofrecer servicios y actividades 
al alumnado y a sus familias fuera del horario lectivo.

Servicios y actividades que, además de facilitar 
la conciliación de la vida familiar y laboral, completan 
la formación de niños y niñas y amplían el horario de 
apertura de los centros educativos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál es la oferta de actividades extraescolares 
que ofrecen los centros educativos en la provincia de 
Granada durante el curso 2011-2012, y cuál ha sido el 
incremento respecto al pasado curso?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000635, Pregunta relativa a municipios 
en los que la Consejería de Educación oferta 
nuevas plazas de Educación Infantil, 0-3 años, en 
la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Educación, relativa 
a municipios en los que la Consejería de Educación 
oferta nuevas plazas de Educación Infantil, 0-3 años, 
en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿En qué municipios de la provincia de Granada 
ha ofertado el Consejo de Gobierno nuevas plazas de 
Educación Infantil, 0-3 años, para el curso 2011-2012?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000636, Pregunta relativa a incremento 
de plazas de Educación Infantil, 0-3 años, en la 
provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
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con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
incremento de plazas de Educación Infantil, 0-3 años, 
en la provincia de Granada.

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el incremento en el número de pla-
zas ofertadas por el Consejo de Gobierno en el curso 
escolar 2011-2012?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000637, Pregunta relativa a incremento 
de plazas de Educación Infantil, 0-3 años, en la 
provincia de Granada desde 2008

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
incremento de plazas de Educación Infantil, 0-3 años, 
en la provincia de Granada desde 2008.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

Desde 2008, la Consejería de Educación ostenta 
las competencias del primer ciclo de Educación Infantil 
(0-3 años), considerando la misma como una etapa 
educativa que contempla objetivos de asistencia a 
niños y niñas y constituye, además, un eficaz meca-
nismo para la conciliación de la vida familiar y laboral 
de madres y padres.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuál ha sido el incremento en el número de plazas 
ofertadas por el Consejo de Gobierno desde el año 
2008 hasta hoy?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000638, Pregunta relativa a alumnado 
beneficiario de la Beca 6000 durante el curso 
2011-2012 en la provincia de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
alumnado beneficiario de la Beca 6000 durante el curso 
2011-2012 en la provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el curso 2009/2010, la Consejería de Educación 
puso en marcha la BECA 6000, un programa dirigido 
a facilitar la permanencia del alumnado cuyas familias 
disponen de rentas modestas en Bachillerato y en los 
ciclos formativos de Grado medio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos jóvenes se han acogido a este programa, 
en la provincia de Granada, en el curso escolar que 
ahora comienza, y qué incremento supone en relación 
a cursos anteriores?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.
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8-11/POC-000639, Pregunta relativa a incidencias 
de la Beca 6000, en el alumnado, en la provincia 
de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
incidencias de la Beca 6000, en el alumnado, en la 
provincia de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

En el curso 2009/2010, la Consejería de Educación 
puso en marcha la BECA 6000, un programa dirigido 
a facilitar la permanencia del alumnado cuyas familias 
disponen de rentas modestas en Bachillerato y en los 
ciclos formativos de Grado medio.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuántos jóvenes se han acogido a este programa 
desde su puesta en funcionamiento en la provincia de 
Granada?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000640, Pregunta relativa a inicio de 
curso en residencias escolares en la provincia 
de Granada

Formulada por las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez 
Vílchez y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socia-
lista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Educación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Las Ilmas. Sras. Dña. María Teresa Jiménez Vílchez 
y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contes-
tación oral ante la Comisión de Educación, relativa a 
inicio de curso en residencias escolares en la provincia 
de Granada.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

La Consejería de Educación, con objeto de facilitar 
la escolarización del alumnado en diversos tipos de 
enseñanzas sin que el lugar de residencia familiar 
suponga obstáculo o discriminación alguna, ha llevado 
a cabo la adjudicación de plazas en las residencias 
escolares que dispone en la provincia de Granada.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
las siguientes

PREGUNTAS

¿Cuántos alumnos cursarán sus enseñanzas en 
residencias escolares en la provincia de Granada 
durante el curso 2011-2012?

¿Qué servicios y actividades complementarias se 
ofertarán en dichos centros durante el presente curso?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Las Diputadas del G.P. Socialista, 

María Teresa Jiménez Vílchez y 
María Araceli Carrillo Pérez.

8-11/POC-000641, Pregunta relativa a mejora de 
regadíos en Baza (Granada)

Formulada por los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y 
D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Agricultura y Pesca
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. José García Giralte y D. Felipe 
Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista, con arreglo 
a lo previsto en el artículo 163 y siguientes del Regla-
mento de la Cámara, formulan al Consejo de Gobierno 
la siguiente Pregunta con ruego de contestación oral 
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ante la Comisión de Agricultura y Pesca, relativa a 
mejora de regadíos en Baza (Granada).

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Consejo de Gobierno andaluz acordó, hace unos 
días, conceder una subvención a la Comunidad de Re-
gantes Vega Campo Baza para la mejora de regadíos.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno de 
esta obra de mejora de regadíos de la Comunidad 
de Regantes Vega Campo Baza, en la provincia de 
Granada?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

José García Giralte y 
Felipe Jesús Sicilia Alférez.

8-11/POC-000642, Pregunta relativa a ampliación 
de los parajes naturales de Marismas del Río Pal-
mones y Estuario del Río Guadiaro en la provin-
cia de Cádiz

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ismael Vaca Carrillo, 
Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fidel Mesa Ciriza, del 
G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Medio Ambiente
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ismael Vaca Carrillo, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza y D. Fidel Mesa Ciriza, del G.P. Socialista, 
con arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo de 
Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de contesta-
ción oral ante la Comisión de Medio Ambiente, relativa 
a ampliación de los parajes naturales de Marismas del 
Río Palmones y Estuario del Río Guadiaro en la provincia 
de Cádiz.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El Comité de Acciones para el Desarrollo Sostenible 
de la Consejería de Medio Ambiente recientemente ha 

informado favorablemente el proyecto de Decreto por 
el que se amplía del ámbito territorial de los parajes 
naturales de Marismas del Río Palmones y Estuario 
del Río Guadiaro, se declaran Zonas de Especial Con-
servación y se aprueba el Plan de Ordenación de los 
Recursos Naturales (PORN) de ambos parajes naturales.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente

PREGUNTA

¿Cuáles serán los beneficios que traerá para ambos 
parajes naturales, tanto la ampliación y declaración de 
zona de especial conservación como la aprobación 
del PORN?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Ismael Vaca Carrillo, 
Regina Cuenca Cabeza y 

Fidel Mesa Ciriza.

8-11/POC-000643, Pregunta relativa a proyecto 
“Euronáutica”

Formulada por los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego 
Morales y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Tramitación ante la Comisión de Empleo
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 10 de octubre de 2011

A LA MESA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

Los Ilmos. Sres. D. Ángel Javier Gallego Morales 
y Dña. Raquel Arenal Catena, del G.P. Socialista, con 
arreglo a lo previsto en el artículo 163 y siguientes 
del Reglamento de la Cámara, formulan al Consejo 
de Gobierno la siguiente Pregunta con ruego de con-
testación oral ante la Comisión de Empleo, relativa a 
proyecto “Euronáutica”.

EXPOSICIÓN DE MOTIVOS

El pasado mes de septiembre se ha celebrado, en 
San Fernando, la jornada “Euronáutica” donde se han 
analizado, entre otras, las perspectivas de empleo en 
el sector aeronáutico europeo.

Por todo lo expuesto con anterioridad, formulan 
la siguiente
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PREGUNTA

¿Qué valoración hace el Consejo de Gobierno sobre 
el proyecto “Euronáutica” y su estudio de la evolución 
del sector aeronáutico andaluz?

Sevilla, 3 de octubre de 2011. 
Los Diputados del G.P. Socialista, 

Ángel Javier Gallego Morales y 
Raquel Arenal Catena.

solicitud de comParecencia en Pleno

8-11/APP-000232, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Obras Públicas y Vivienda ante el 
Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la política y actuaciones de la Jun-
ta de Andalucía en materia de obras públicas

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/APP-000233, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Educación ante el Pleno de la 
Cámara

Asunto: Informar sobre la situación de la Educación en 
Andalucía

Presentada por el G.P. Izquierda Unida Los Verdes-Convo-
catoria por Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/APP-000235, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Informar sobre la situación económica y finan-
ciera de los ayuntamientos andaluces

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/APP-000237, Solicitud de comparecencia del 
Consejo de Gobierno ante el Pleno de la Cámara

Asunto: Dar cuenta de la gestión del Ente Público Andaluz 
de Infraestructuras y Servicios Educativos (ISE)

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

solicitud de comParecencia en comisión

8-08/APC-000215, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la accesibilidad para las perso-
nas con discapacidad en los espacios natura-
les protegidos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. José García Giralte, 
D. Fidel Mesa Ciriza y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. So-
cialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-08/APC-000217, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el proyecto de reintroducción 
del quebrantahuesos en Andalucía
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, D. José Juan Díaz Trillo, 
Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Regina Cuen-
ca Cabeza y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socia-
lista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-08/APC-000218, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el certificado de calidad am-
biental de los parques naturales y nacionales 
de Andalucía

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. Regina Cuenca Ca-
beza, D. José Juan Díaz Trillo, Dña. María del Pilar Navarro 
Rodríguez y Dña. María Cózar Andrades, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-08/APC-000551, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el estado de ejecución y desa-
rrollo del programa de conservación del lince 
ibérico en Andalucía, puesto en marcha por la 
Consejería de Medio Ambiente

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Nava-
rro, Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. María del Pilar 
Navarro Rodríguez, D. José Juan Díaz Trillo, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal y Dña. María Cózar Andrades, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-08/APC-000552, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el estado en el que se encuen-
tran los equipamientos de uso público de los 
espacios naturales, las actuaciones que en 
ellos se desarrollan y los servicios que en ellos 
se ofrecen a los ciudadanos/as

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. María del Pilar Na-
varro Rodríguez, Dña. Regina Cuenca Cabeza, Dña. María 
Cózar Andrades y Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-09/APC-000294, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la mejora obtenida en materia 
de abastecimiento de agua en Andalucía 

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. María Araceli Ca-
rrillo Pérez, Dña. Regina Cuenca Cabeza y D. Fidel Mesa 
Ciriza, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-09/APC-000463, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el recientemente aprobado 
Plan de mejora de infraestructuras del agua y 
su implicación en el marco del proceso de des-
centralización administrativa auspiciado por el 
Presidente de la Junta de Andalucía
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Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. Regina Cuenca Cabeza, D. José 
Juan Díaz Trillo, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez y 
Dña. María Araceli Carrillo Pérez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-09/APC-000711, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre ejecución presupuestaria pri-
mer semestre de 2009 de la Consejería de 
Justicia y Administración Pública

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Nava-
rro, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. María Flor Almón 
Fernández, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-09/APC-000878, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre la creación de nuevos órganos 
judiciales en la Comunidad Autónoma de An-
dalucía en el ejercicio 2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Nava-
rro, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, Dña. Antonia 
Jesús Moro Cárdeno, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, 
D. Juan Antonio Cebrián Pastor y Dña. Ana María Tudela 
Cánovas, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000044, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el Plan de Viabilidad del Marco 
de Jerez 2010-2013

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, 
Dña. María Lourdes Martín Palanco, D. Juan Antonio Cebrián 
Pastor y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000045, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación de las almadrabas 
andaluzas tras la reducción de capturas de atún

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez Acu-
ña, Dña. María Lourdes Martín Palanco, D. José García 
Giralte y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000048, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre los planes de gestión pesqueros

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Samuel Jesús Rodríguez Acuña, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/APC-000064, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Analizar el futuro inmediato de la PAC y reper-
cusión en Andalucía

Decaída, al ser idéntica a la solicitud de comparecencia en 
Pleno 8-10/APP-000031, debatida en la sesión plenaria de 
los días 28 y 29 de septiembre de 2011
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000100, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre el proyecto Conoce Tus Fuentes

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Fidel Mesa Ciriza, Dña. María del Pilar Navarro Rodrí-
guez, Dña. Verónica Pérez Fernández, Dña. María Flor 
Almón Fernández y D. José Juan Díaz Trillo, del G.P. So-
cialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000102, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Medio Ambiente ante la Comi-
sión de Medio Ambiente

Asunto: Informar sobre la situación en la Comunidad 
Autónoma andaluza a raíz del último temporal, 
así como las actuaciones previstas para paliar 
sus efectos

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. Fidel Mesa Ciriza, D. José Juan Díaz Trillo, Dña. Regina 
Cuenca Cabeza, Dña. María Cózar Andrades y Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000119, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las propuestas ante la reforma 
de la política agraria común en defensa de los 
intereses de la agricultura andaluza

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Navarro, 
D. José Muñoz Sánchez, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, 
D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín Palanco 
y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000163, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la situación de los Grupos de 
Desarrollo Pesquero

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Manuel Gracia Nava-
rro, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña, D. José García Giralte, Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000308, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las actuaciones en defensa del 
sector fresero onubense ante los ataques rei-
terados al que está siendo sometido

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/APC-000431, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre las actuaciones de su Conse-
jería para mejorar la gestión y asistencia al 
sector ganadero

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, del G.P. So-
cialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000432, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la repercusión que las medidas de 
ajuste aprobadas y anunciadas por el Gobierno 
central tendrán en la política de su Consejería

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, Dña. María Lourdes Martín 
Palanco y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. So-
cialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000441, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el impulso a la diversificación 
de la actividad pesquera

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodríguez 
Acuña y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000479, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre evaluación del Plan PROTEJA 2009

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. Raquel Arenal Catena, Dña. Regina Cuenca 
Cabeza, D. Fernando Manuel Martínez Vidal, Dña. María 
del Pilar Navarro Rodríguez y D. Ismael Vaca Carrillo, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000480, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre la campaña de calidad certifica-
da “Andalucía Sabe”

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000512, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre medidas del Gobierno andaluz en 
defensa del atún rojo durante los años 2009-2010

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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8-10/APC-000513, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el seguro de mal tiempo para la 
flota pesquera

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. José Muñoz Sánchez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña, D. Juan Antonio Cebrián Pastor, Dña. María 
Lourdes Martín Palanco y D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000563, Solicitud de comparecencia 
del Consejero de Gobernación y Justicia ante la 
Comisión de Gobernación y Justicia

Asunto: Informar sobre las funciones de la Mesa de 
Concertación Local

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, Dña. María del Pilar Navarro Rodríguez, D. Fernando 
Manuel Martínez Vidal, Dña. María Cinta Castillo Jiménez, 
Dña. María Estrella Tomé Rico y D. Ismael Vaca Carrillo, 
del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000754, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre valoración de la comunicación 
de la Comisión Europea sobre la Política Agra-
ria Común hacia 2020

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús Rodrí-
guez Acuña, D. José Muñoz Sánchez, Dña. María Lourdes 
Martín Palanco y D. Ramón Díaz Alcaraz, del G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-10/APC-000755, Solicitud de comparecencia de 
la Consejera de Agricultura y Pesca ante la Comi-
sión de Agricultura y Pesca

Asunto: Informar sobre el sector de la chirla en el Golfo 
de Cádiz

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Samuel Jesús Ro-
dríguez Acuña, D. José Muñoz Sánchez, Dña. María Lour-
des Martín Palanco y D. Juan Antonio Cebrián Pastor, del 
G.P. Socialista
Solicitud de retirada y aceptación de la misma
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/APC-000543, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre la problemática del Servicio de 
Andalucía Orienta y de los profesionales de la 
orientación laboral y planteamiento de futuro 
sobre dicho servicio

Presentada por el G.P. Popular de Andalucía
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

8-11/APC-000544, Solicitud de comparecencia del 
Consejero de Empleo ante la Comisión de Empleo

Asunto: Informar sobre resultado y valoración de las 
experiencias profesionales para el empleo

Presentada por los Ilmos. Sres. D. Mario Jesús Jiménez 
Díaz, D. Ángel Javier Gallego Morales, Dña. Raquel Arenal 
Catena, D. Felipe Jesús Sicilia Alférez, D. Iván Martínez Igle-
sias y Dña. María Dolores Cañero Pedroche, del G.P. So-
cialista
Calificación favorable y admisión a trámite
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011
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RELACIÓN CON ÓRGANOS E INSTITUCIONES PÚBLICAS

ayuntamientos

8-11/MUGP-000001, Solicitud del Ayuntamiento 
de Vélez-Málaga (Málaga) de inclusión en el régi-
men de organización de los municipios de gran 
población

Presentada por el Ayuntamiento de Vélez-Málaga (Málaga)
Calificación favorable, admisión a trámite y remisión junto 
con la correspondiente documentación a la Comisión de 
Gobernación
Sesión de la Mesa del Parlamento de 5 de octubre de 2011
Orden de publicación de 7 de octubre de 2011

PRESIDENCIA DEL PARLAMENTO DE ANDALUCÍA

La Mesa del Parlamento de Andalucía, en sesión 
celebrada el día 5 de octubre de 2011, una vez ex-
aminada la solicitud del Ayuntamiento de Vélez-Málaga 

(Málaga) 8-11/MUGP-000001, de inclusión en el régimen 
de organización de los municipios de gran población, 
presentada por el citado Ayuntamiento al amparo de lo 
previsto en el Título X de la Ley 7/1985, de 2 de abril, 
reguladora de las Bases de Régimen Local y en la 
Ley 2/2008, de 10 de diciembre, que regula el acceso 
de los municipios andaluces al régimen de organización 
de los municipios de gran población, ha acordado, de 
conformidad con lo dispuesto en los puntos primero y 
tercero de la Resolución de la Presidencia de 4 de marzo 
de 2009, sobre tramitación parlamentaria del correspon-
diente procedimiento de acceso su calificación favorable, 
admisión a trámite, remisión junto con la correspondiente 
documentación a la Comisión de Gobernación para su 
examen, y publicación en el Boletín Oficial del Parlamento 
de Andalucía.

Sevilla, 7 de octubre de 2011.
El Letrado Mayor del Parlamento de Andalucía, 

José Antonio Víboras Jiménez.
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